
                                                              Verbale n. 16

L’anno 2022, il giorno 6 del mese di luglio, alle ore 15:00, si riunisce in videoconferenza su 
convocazione del Presidente, Genova Valentina, il Consiglio di Istituto.
Preliminarmente si fa presente che: - l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente 
inviato a tutti i Consiglieri attraverso invio mail del 1/07/22 e risulta essere consegnato a tutti, 
considerato che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non ricezione dello stesso; - 
Il link inoltrato ai Consiglieri è il seguente: meet.google.com/dqr-ajrh-vtk?
hs=122&authuser=0

Sono presenti:
La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Di Prima;
Per la componente Docenti:  i Professori: Giuseppina Genzardi; Paola Lantieri; Loredana Di  Ganci; Claudia 
Stassi; Pietro Conti; Giancarlo Zanet; Salvatore Lo Grande; 
Per la componente Genitori: Luciano Caddemi; Angela Cerami; Rosa Di Franco.
Per la componente A.T.A.: Benedetto Cangemi.
Per la componente Studenti:  Giuliano Settimo.
È presente il D.S.G.A. Girolamo Cannella.

      Sono assenti: 
      Per la componente docenti: il Professore Nicola Cambiaso

Per la componente alunni: Mauro Machì; Andrea D’Alù, Daniele Tamburello.

Presiede la seduta la Sig.ra Genova Valentina; funge da verbalizzante il Prof.re Salvatore Lo 
Grande.

      Si passa successivamente all’esame del seguente o.d.g.:

1) Stato di attuazione del Programma Annuale dell’Esercizio Finanziario 2022 al 
30/06/2022.
Prende la parola il D.S.G.A. Dott. Girolamo Cannella che riassume la gestione al 
30/06/2022 dell’assetto della contabilità dell’Esercizio Finanziario. Si prende in visione il 
prospetto che anticipatamente il Dott. Cannella ha inviato a ciascun consigliere. Non 
essendoci richieste di chiarimenti, si passa all’approvazione della delibera.

Con delibera n°97 il Consiglio approva all’unanimità lo stato di attuazione del 
Programma Annuale dell’Esercizio Finanziario al 30/06/2022

2) Comunicazioni scuola famiglia.
Prende la parola la Signora Cerami per informare il Consiglio di alcune sollecitazioni da 
parte di alcuni genitori, in merito alle comunicazioni ufficiali della segreteria scolastica. In 
particolare, i genitori chiedono di integrare le comunicazioni presenti  sul Sito ufficiale della 



scuola con mail inviate all’indirizzo personale dei genitori, ritenendo farraginoso reperire le 
informazioni sul Sito.
La D.S. fa notare che tutte le comunicazioni vengono pubblicate giornalmente e 
tempestivamente sul sito ufficiale della scuola, ed inoltre viene utilizzato il servizio di 
messaggistica istantanea sul canale TELEGRAM e la Pagina FB del Galilei, strumenti 
ufficialmente adottati dall’Istituto previa delibera collegiale. La consultazione del Sito è 
prevista dal patto di corresponsabilità e dalla più generale norma di trasparenza definita dal 
CAD. Sono state analizzate puntualmente delle richieste specifiche pervenute ai 
rappresentanti dei genitori nel C.d.I. ed è stato verificato che a tali richieste la scuola aveva 
successivamente provveduto in tempo utile nel rispetto della tempistica dovuta.
Redatto, letto e sottoscritto

Con delibera n°98 il Verbale n°16 del C.d.I.,previa lettura, viene approvato 
all’unanimità.

Il presente verbale viene chiuso alle ore 16:30

La Presidente Il Segretario
Valentina Genova                                                                    Salvatore Lo Grande


